

## SPORTS

## Du sport en soutien aux enfants handicapés

Défi vélo et Course de bateaux-dragons



**CAROLINE MORNEAU**  
infolanaudiere@t.c

**CAMP PAPILLON.** La Course de bateaux-dragons ainsi que le Défi vélo de Lanaudière, tous deux au profit de la Société pour les enfants handicapés du Québec, seront de retour à la fin de l'été.

Les sommes amassées lors de ces deux activités contribueront au financement d'un pavillon au Camp Papillon (Saint-Alphonse-Rodriguez) destiné exclusivement aux enfants

lourdement handicapés, et ce, dans un environnement amusant. Le lieu comprend des lits et un bain adaptés, des lèves-personnes, des portes très larges pour accommoder les personnes en chaise roulante et des équipements à la fine pointe de la technologie. Les campeurs pourront s'en prévaloir dès cet été.

**DÉFIVÉLO**

Les organisateurs du Défi vélo, lequel en sera à sa 10<sup>e</sup> édition le 22 août prochain, ont pour objectif de recueillir 60 000 \$ cette année. Plusieurs trajets, dont le point de départ sera le Centre Alain-Pagé (Saint-Charles-Borromée), seront proposés aux participants. En plus du

parcours de Saint-Charles-Borromée de 5,3 km, les courageux pourront s'attaquer au Défi Desjardins (33 et 41 km) et aux circuits difficiles du Défi Camp Papillon (63, 70 et 113 km).

Une cinquantaine d'entreprises participeront à l'événement, dont la Caisse Desjardins de Joliette, qui fera don de 10 000 \$.

Chaque participant doit s'engager à amasser un minimum de 100 \$ de commandites (600 \$ pour une équipe de six personnes) ou encore à faire un don de 50 \$ (300 \$ pour une équipe de six personnes). Le tour d'honneur débutera à 9 h, tandis que les autres circuits s'amorceront à 9 h 30. Pour s'inscrire: [www.defivelodelanaudiere.org](http://www.defivelodelanaudiere.org) ou 450-755-6611.

**BATEAUX-DRAGONS**

La Course de bateaux-dragons, qui se déroulera le 12 septembre, à compter de 9 h, a quant à elle pour objectif de réunir 15 équipes de 20 participants. Les gens seront appelés à sillonner les eaux du lac Pierre (Saint-Alphonse-Rodriguez), en partant du Camp Papillon. L'an dernier, l'événement avait accueilli 240 rameurs, ce qui avait permis d'amasser une somme nette de 45 000 \$.

Ceux qui le souhaitent peuvent former une équipe ou en rejoindre une existante. Chaque participant doit recueillir un minimum de 150 \$ (3 000 \$ par équipe).

Pour s'inscrire: [www.ramezpourlesenfants.com](http://www.ramezpourlesenfants.com) ou 514-603-9797.



André Hénault, maire de Saint-Charles-Borromée, Jean Denommé, directeur général de la Caisse Desjardins de Joliette, Dave Mc Nicoll, président du comité organisateur du Défi vélo, Jean Duchesneau, de la Société des enfants handicapés du Québec, Robert Desnoyers, maire de Saint-Alphonse-Rodriguez et François St-Louis, président du

## Les stars du motocross volant de retour chez Grégoire Sport

**GENEVIÈVE QUESSY**  
infolanaudiere@t.c

Ils seront chez Grégoire Sport, à Notre-Dame-de-Lourdes, le vendredi 5 juin prochain, pour la traditionnelle soirée MotoXtrême: Milot Land Tour et son équipe de fous volants donneront un fabuleux spectacle de freestyle moto-

